



### Nota aclaratoria

#### (mapa circulando redes sociales sobre la cantidad de casos prevalentes con diagnóstico VIH en Puerto Rico)

Durante los pasados días han circulado a través de las redes sociales una foto presentando un mapa de Puerto Rico con la cantidad de casos de VIH por Región de Salud Epidemiológica. El mapa presentado corresponde a la cantidad de casos prevalentes (vivos) en Puerto Rico, dado que el VIH se caracteriza por ser una infección que al presente no tiene cura. Este mapa no debe ser erróneamente confundido con nuevos diagnósticos de VIH o incluso Brote de VIH. Tras la revisión de los datos correspondientes al mes de marzo 2025, **NO** se han identificado brotes de VIH dentro de nuestra jurisdicción. La vigilancia tiempo espacial mensual continúa activa, monitoreando alertas de posibles aumentos en los municipios con el fin de detectar y responder oportunamente a cualquier brote identificado. Seguiremos informando cualquier hallazgo relevante.

Durante los pasados 5 años la cantidad promedio de diagnósticos de VIH es alrededor de 300 cada año. De acuerdo, con el modelo estadístico basado en la cantidad en linfocitos CD4, se estima que el porcentaje de personas que conocen su estatus de infección del VIH asciende a 93%, mientras que la cantidad de personas que viviendo con el VIH en Puerto Rico que no ha sido diagnosticada aún, asciende a 1200.

\*\*\*\*\*

(Cualquier pregunta o duda adicional, comuníquese con esta servidora, Maritza Cruz Cortés ext 5901/5902).

El mapa presentado en las redes sociales muestra la cantidad de personas reportadas al Programa de Vigilancia de VIH/SIDA, residiendo en Puerto Rico al final del mes de marzo, por Región de Salud Epidemiológica. La cantidad de personas que se encuentran residiendo en Puerto Rico con un diagnóstico de VIH al final de mes de marzo asciende a 16,925.